



## ◆ 2学期始業式 ◆



9月1日(水)、2学期始業式が行われました。校長先生から、はじめに新型コロナウイルス感染症の状況について、和歌山県内の多くの高校では分散登校が行われることをお話しされました。次に、幸い定時制では通常通りの授業を行います。新型コロナウイルスの感染症が拡大することの無い様、予防に心がけるように呼びかけました。

最後に、学校生活を送っていく上で、気持ちが落ち込んだりした時は、先生方に相談して、2学期も頑張ってもらいたいと



式辞を述べられました。その後、一人一台端末を家庭に持ち帰って行く、通信テストの説明が行われました。後日、全員の通信テストが完了し、万が一の場合にはオンライン授業に移行できることが確認できました。

## ◆ アジア・オセアニア高校生フォーラム視聴 ◆



9月10日(金)、アジア・オセアニア高校生フォーラムを視聴しました。このフォーラムは、7月26日～28日の3日間オンライン開催されたもので、「和歌山県内外の高校生とアジア・オセアニアの国や地域の高校生が、共に世界共通の課題についての意見交換・プレゼンテーション・文化紹介等を通じ、グローバル社会で活躍できるリーダーを育成すること」を目的としており、発表はすべて英語で行われます。



本校では、「津波・防災対策、環境、観光・文化、教育、食糧問題」のテーマの中から環境のテーマを選択し、発表をYouTubeで視聴した後、レポート作成などを行いました。

## ◆ 洪水時を想定した避難訓練 ◆

9月18日(金)、洪水時を想定した避難訓練を行いました。本校は、日方川の浸水想定区域内に立地しているため、水防法で避難訓練の実施が義務づけられています。洪水対応の学習や、本校4階に設定されている避難場所への動線の確認を行った後、垂直避難訓練を実施しました。



### ★10月の予定★

- |                   |           |
|-------------------|-----------|
| 7日(木)             | 二学期中間考査発表 |
| 14日(木)<br>～19日(火) | 二学期中間考査   |
| 29日(金)            | 体育大会      |